

道明寺小学校 6年2組 甲斐 凜華

『私が思う藤井寺のええとこ』

私が思う藤井寺のええとこは古室山があるところです。私は何回も古室山へ行ったことがあります。散歩をしに行ったり、友達とおにごっこをしたりした思い出があります。遊びに行くたびに、お年よりの人、犬の散歩をしている人を見かけます。なので、散歩などにちょうどいいところなんだなあと思います。もう一つ藤井寺のええとこがあります。それは人がやさしくて話しかけやすいところです。私は自分から話したことのない人に話しかけたり助けたりするのが苦手でした。でも、少し前に道に迷っている親子連れの人がいて、「こっちに行けば公園にいけますよ。」と言ったら、「ありがとうございます。助かりました。」とすごく感謝されました。人を助けたことで心がほっこりしました。人に助けてもらえばかりだったので、感謝されたら、こんなにうれしいんだと思いました。今までいろいろな人にやさしくしてもらっていたので、今度は私がやさしい人になろうと思えることができました。藤井寺にはたくさんええとこがあるし、新しい自分を見つけることができるすてきな場所だと思いました。

道明寺東小学校 6年2組 湯本 夏空

『地域の人のやさしさ』

私は、地域のやさしさを残したいと思っています。地域の人は、いつも朝に私たちの学校に行くようを見守ってくれたり、いつもあいさつをしてくれたりと、やさしい人がいっぱいなので、私は地域の人になりました。

もしも、未来の私が、地域の人みたいなやさしさがあるとしたら、ほかの所でもして、日本人の心をもっとキレイにしたいと思っています。だから、地域のひとたちのやさしさは人の心を動かしてくれる、他のやさしさとは、ちょっとちがいます。

私はこれからも、地域の人のやさしさを忘れる事はないと思います。なので、地域の人に何か感謝をしたいと思っています。

道明寺南小学校 6年2組 盛永 暖叶

『未来に伝えたい藤井寺のええトコ』

藤井寺のええトコは、二つあります。まず一つ目は、古墳がたくさんあるところです。大体の古墳は入れなく、写真だけいいという古墳ばかりですが、藤井寺の古墳は全て入れるようになっているのもあるし、自然が豊かだからです。二つ目は地域の人たちが温かくて、やさしいのが印象的です。例えば学校がいやだなと思っていても、通学路には、近所のおじいさんおばあさんたちが明るく元気に「おはよう!」「大丈夫?」といつも言ってくれるので、学校がいやだなと思う時もあいさつをすることで気分が上がってきてとても良い雰囲気になります。このように藤井寺にはたくさんのええとこがあります。なので、ぜひ藤井寺に来てください。